

Ofrece Omán cooperación a palestina y rechaza asentamientos israelíes



Muscat, 25 dic (RHC) Omán destacó la voluntad de ampliar la cooperación multisectorial con Palestina y saludó la aprobación en la ONU de una resolución que rechaza la política israelí de colonización judía en los territorios ocupados.

Manifestó el canciller omaní, Jousef bin Abdulá, esa disposición al recibir en Muscat, la capital, al miembro del Comité Ejecutivo de la Organización para la Liberación de Palestina Ajmed Magdelani.

En las conversaciones Abdulá y el dirigente palestino analizaron aspectos de la cooperación bilateral y los medios de mejorarla y promoverla de modo que sirva a los intereses de sus respectivos pueblos.

Fuentes diplomáticas en esa nación del golfo Pérsico señalaron que la reunión se produjo en pleno desafío del gobierno del primer ministro israelí, Benyamín Netanyahu, al clamor de la comunidad mundial, pues anunció la próxima aprobación de miles de nuevas viviendas en la ocupada ciudad santa de Jerusalén.

Por su parte, el Ministerio de Relaciones Exteriores de Israel convocó a todos los embajadores de los países del Consejo de Seguridad con los que tiene relaciones diplomáticas, para presentarles una protesta formal por su voto a favor de una resolución contra los asentamientos ilegales israelíes en territorio palestinos.

Se trata de los diplomáticos de China, Francia, Rusia, Gran Bretaña, España, Egipto, Japón, Ucrania, Uruguay y Angola.

La convocatoria es una nueva medida israelí en respuesta a la resolución que define como ilegales los asentamientos judíos en los territorios ocupados de Jerusalén Este y Cisjordania, que el viernes último fue aprobada por 14 votos a favor, ninguno en contra y la abstención de Estados Unidos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/116607-ofrece-oman-cooperacion-a-palestina-y-rechaza-asentamientos-israelies>



Radio Habana Cuba